

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dan diolah menggunakan SPSS 16.0 serta pembahasan masalah yang berkaitan dengan pengaruh pengetahuan akuntansi, pengalaman usaha, skala usaha dan budaya perusahaan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi pada UMKM di Desa Resapombo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar, maka diperoleh kesimpulan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Pengetahuan akuntansi berpengaruh positif dan signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi. Sehingga dapat diambil keputusan bahwa pengetahuan akuntansi berpengaruh signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi pada UMKM di Desa Resapombo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar.
2. Pengalaman usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi. Sehingga dapat diambil keputusan bahwa pengalaman usaha berpengaruh signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi pada UMKM di Desa Resapombo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar.
3. Skala usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi. Sehingga dapat diambil keputusan bahwa skala usaha berpengaruh signifikan terhadap persepsi

penggunaan informasi akuntansi pada UMKM di Desa Resapombo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar.

4. Budaya perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi. Sehingga dapat diambil keputusan bahwa budaya perusahaan berpengaruh signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi pada UMKM di Desa Resapombo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar.
5. Pengetahuan akuntansi, pengalaman usaha, skala usaha dan budaya perusahaan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi. Sehingga dapat diambil keputusan bahwa pengetahuan akuntansi, pengalaman usaha, skala usaha dan budaya perusahaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi pada UMKM di Desa Resapombo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan diatas maka diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Akademis

Hasil dari penelitian ini diharapkan menjadi tambahan khazanah keilmuan khususnya mengenai hal-hal yang mempengaruhi persepsi penggunaan informasi akuntansi. Selain itu juga dapat digunakan sebagai referensi atau rujukan khususnya pada jurusan Akuntansi

Syariah dan sebagai tambahan pustaka pada perpustakaan IAIN Tulungagung.

2. Bagi UMKM di Desa Resapombo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar

Hasil dari penelitian ini hendaknya bisa mendorong pemilik atau pelaku UMKM di desa Resapombo untuk lebih meningkatkan dalam penggunaan informasi akuntansi pada usaha yang dijalankan. Selain itu diharapkan pelaku UMKM dapat menambah pengetahuan akuntansi yang dimiliki sehingga dapat menerapkan sistem akuntansi sesuai dengan standar yang berlaku.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan rujukan bagi peneliti selanjutnya. Selain itu bagi peneliti selanjutnya yang ingin melanjutkan atau mengembangkan penelitian serupa diharapkan untuk menambah variabel seperti umur usaha, motivasi kerja, harapan, keadaan sosial, latar belakang pendidikan dan variabel lainnya yang memiliki pengaruh kuat terhadap persepsi penggunaan informasi akuntansi, serta menambah jumlah sampel agar hasil yang didapatkan lebih akurat.